



## Matt Lewis

**TAILLE**  
1.92 m

**POIDS**  
91 Kg

**AGE**  
21/12/1998 (24 ans)

**NATIONALITÉ**  
 USA

**STATUT**  
Extra-communautaire

**POSTE**  
2/3

**PAYS / ÉQUIPE ACTUEL**  
USA / Iowa Wolves (2022/2023)

## RÉSUMÉ

2020/2021 NCAA1. Matt Lewis, né le 21 décembre 1998 à Woodbridge (Virginia), 1.92m 91kgs, poste 2/3 US à la recherche de son premier contrat pro.

Issu de la petite Fac des DUKES de James Madison University, dans la Colonial Athletic Association, Matt est un arrière qui s'est bonifié avec le temps, montant son évaluation en puissance tout au long de ses 4 années universitaires : 10, 11, 15, 18.

Défaites aidant, grand compétiteur qu'il est, afin d'aller tester sa compétitivité dans un plus gros programme, il a réfléchi à partir en fin de seconde année, mais, malgré le fait que son entraîneur ait été mis à la porte de sa fac en fin de 3<sup>e</sup> année, il a choisi de rester fidèle à JMU, la Fac qui lui avait donné sa chance.

Bien lui en pris puisqu'avec un nouveau coach, JMU gagna enfin.

Tout allait pour le mieux pour son équipe et pour le joueur, jusqu'à ce qu'une rupture de la rotule mis un terme à sa saison Senior, le 24 février 2021.

Depuis, il consacre tout son temps à soigner cette blessure. C'est en bonne voie, il sera ok pour se montrer lors des Summers Leagues.

Il a aussi profité de cette période pour devenir plus fort en salle de musculation, développant puissance et explosivité de ses jambes.

Malgré cette blessure, et le peu de matchs joués, Matt Lewis a marqué les esprits en NCAA.

Suivant une progression individuelle constante sur 4 ans et se démarquant via de nombreux matchs brillants.

2017-18 CAA All-Rookie Team

2018-19 Third Team All-CAA

2019-20 Second Team All-CAA

2020-2021 Preseason CAA Player of the Year

2020-21 First Team All-CAA

2020-21 CAA Player of the Year

Meilleur marqueur de sa conférence.

Avec 1928 points marqués, il devient le 3<sup>e</sup> marqueur de tous les temps de JMU.

Il est aussi le seul joueur de sa fac à avoir été élu 3 ans de suite dans les meilleurs 5 de la ACC.

Même si écourtée, son année Senior symbolise bien la qualité du joueur et son potentiel : 20pts 55%, 38% 3pts (43/112), 72% FT, 4.7 rbds, 3.7 AS, 1.4 ST, 1.8 TO, 18 d'éval en 33 minutes sur 18 matchs.

Lui aussi aurait pu bénéficier de sa 5<sup>e</sup> année en fac pour raison de Covid, mais il a choisi de se lancer immédiatement dans le monde professionnel, avec comme but ultime, la NBA.

Lucide, il sait très bien que les places sont rares et n'exclue donc pas d'intégrer la G-League ou un club à l'étranger.

Arrière athlétique de grande taille, son apport au rebond, surtout défensif, est significatif de son engagement, matérialisé également par des jaillissements défensifs réfléchis pour intercepter.

Fiable à 2 pts, fiable à 3pts, pouvant shooter avec efficacité jusqu'à 8m, correct aux FT, il doit encore tenter d'améliorer son % sur la ligne.

Capable de se créer son shoot, bon feinteur équilibré en l'air, il n'hésite pas à pénétrer avec vélocité en force, pour aller au contact et provoquer de nombreuses fautes.

Il en faisait commettre 7 de moyenne, lors des 2 dernière saisons.

Scoreur intelligent altruiste, bon passeur et bon gestionnaire de ballon, il ne rechigne pas à partager en servant efficacement ses coéquipiers.

Avec sa bonne lecture, il sait quand tirer, quand passer, quand attaquer.

Il regarde toujours ses matchs pour les analyser, voir comment la défense le joue, c'est sa meilleure façon de comprendre le jeu de lire les ajustements adverses pour mieux les contrer.

Un arrière 3D, taillé pour le haut niveau, difficile à défendre, très efficace sur le jeu en transition, qui peut dépanner sur l'aile ou à la mène.

Leader clutch de caractère, aime les duels, les un contre un, son premier pas n'est pas foudroyant, mais ses départs sont réfléchis et ses appuis assurés.

Supportant bien la pression, parfois showman, capable de prendre feu à tout moment, il a encore gagné en efficacité lors de son année Senior, dans une équipe qui gagne, augmentant significativement son évaluation moyenne de 3, avec un temps de jeu pourtant raccourci de 3 minutes.

Son faible nombre de fautes individuelles prouvent que ce n'est pas le défenseur le plus acharné. Il faut composer avec pour compenser.

Et malgré un manque d'expérience professionnelle, ce jeune arrière talentueux, disposant d'une marge de progression importante, apporterait sans doute plus à une Pro.A, que nombre d'US vieillissants, en fin de carrière, mais faisant chèrement payer leur expérience.

Hâte de voir où cet US signera son premier contrat pro et ce qu'il produira sous ses nouvelles couleurs.

Un attaquant complet et polyvalent, encore oublié des mock drafts, qui a un bel avenir devant lui.

(Présenté le 2 août 2021).

## CARRIÈRE

SAISONS	PAYS / ÉQUIPES	CHAMPIONNATS
2023/2024	France / Le Mans	Betclac Elite
2022/2023	USA / Iowa Wolves	G-League
2021/2022	USA / Iowa Wolves	G-League
2020/2021	USA / James Madison University	NCAA 1
2019/2020	USA / James Madison University	NCAA 1
2018/2019	USA / James Madison University	NCAA 1
2017/2018	USA / James Madison University	NCAA 1

**MOYENNE**

SAISONS	MATCHS	MIN	PTS	%2PTS	%3PTS	%LF	RD	RO	RT	PDS	INT	C	BP	EVAL
2022/2023 - G-League USA / Iowa Wolves	49	31.0	12.7	45.2	39.9	70.5	3.4	0.7	4.1	2.8	0.8	0.2	1.1	11.5
2021/2022 - G-League USA / Iowa Wolves	46	28.0	10.0	48.7	37.2	70.3	2.8	0.9	3.7	2.2	0.8	0.4	1.2	9.0
2020/2021 - NCAA 1 USA / James Madison University	18	33.0	19.7	55.0	38.4	75.0	4.1	0.6	4.7	3.7	1.4	0.3	1.8	17.7
2019/2020 - NCAA 1 USA / James Madison University	30	36.0	19.0	44.6	37.3	71.5	4.7	0.8	5.5	3.4	1.0	0.3	2.3	14.7
2018/2019 - NCAA 1 USA / James Madison University	33	36.4	16.4	42.9	32.6	81.1	3.2	0.9	4.1	3.0	0.9	0.4	2.6	11.1
2017/2018 - NCAA 1 USA / James Madison University	32	32.0	14.5	40.8	33.5	80.1	3.0	0.8	3.8	2.3	1.0	0.2	1.3	10.3

**TOTAL**

SAISONS	MATCHS	MIN	PTS	%2PTS	%3PTS	%LF	RD	RO	RT	PDS	INT	C	BP	EVAL
2022/2023 - G-League USA / Iowa Wolves	49	1519	622	85/188	121/303	55/78	167	34	201	137	39	10	54	564
2021/2022 - G-League USA / Iowa Wolves	46	1288	460	77/158	89/239	26/37	129	41	170	101	37	18	55	414
2020/2021 - NCAA 1 USA / James Madison University	18	594	355	66/120	43/112	93/124	74	11	85	67	25	5	32	319
2019/2020 - NCAA 1 USA / James Madison University	30	1080	570	99/222	81/217	128/179	141	24	165	102	30	9	69	441
2018/2019 - NCAA 1 USA / James Madison University	33	1201	541	108/252	60/184	146/180	106	30	135	99	30	13	86	366
2017/2018 - NCAA 1 USA / James Madison University	32	1024	464	82/201	54/161	137/171	96	26	122	74	32	6	42	330



## Matt Lewis

**SIZE**  
1.92 m

**WEIGHT**  
91 Kg

**AGE**  
21/12/1998 (24 ans)

**NATONALITY**  
USA

**STATUS**  
Extra-communautaire

**POST**  
2/3

**COUNTRY / CURRENT TEAM**  
USA / Iowa Wolves (2022/2023)

### SUMMARY

2020/2021 NCAA1. Matt Lewis, born on December 21, 1998 in Woodbridge (Virginia), 1.92m 91kgs, position 2/3 US looking for his first pro contract.

Coming from the small College of the DUKES of James Madison University, in the Colonial Athletic Association, Matt is a back who has improved over time, rising his evaluation in power throughout his 4 years of college: 10, 11, 15, 18.

Defeats helping, great competitor that he is, in order to test his competitiveness in a bigger program, he thought about leaving at the end of the second year, but, despite the fact that his coach was sworn out of his college at the end of the 3rd year, he chose to remain loyal to JMU, the College that had given him his chance.

Well he took it because with a new coach, JMU finally won.

Everything was going well for his team and for the player, until a ruptured kneecap ended his Senior season on February 24, 2021. Since then, he has devoted all his time to treating this wound. It's on track, it will be ok to show himself during the summers leagues. He also took advantage of this period to become stronger in the weight room, developing power and explosiveness of his legs.

Despite this injury, and the few games played, Matt Lewis made his mark in NCAA. Following a constant individual progression over 4 years and standing out via many brilliant matches.

2017-18 CAA All-Rookie Team  
2018-19 Third Team All-CAA  
2019-20 Second Team All-CAA  
2020-2021 Preseason CAA Player of the Year  
2020-21 First Team All-CAA  
2020-21 CAA Player of the Year  
Top scorer of his conference.

With 1928 points scored, he became JMU's 3rd all-time scorer. He is also the only player from his college to have been voted 3 years in a row in the top 5 of the ACC.

Even if shortened, his Senior year symbolizes the quality of the player and his potential: 20pts 55%, 38% 3pts (43/112), 72% FT, 4.7 rbd, 3.7 AS, 1.4 ST, 1.8 TO, 18 eval in 33 minutes over 18 games.

He too could have benefited from his 5th year in college due to Covid, but he chose to immediately launch himself into the professional world, with the ultimate goal, the NBA. Lucid, he knows very well that places are rare and therefore does not exclude joining the G-League or a club abroad.

A tall athletic back, his contribution to the rebound, especially defensive, is indicative of his commitment, also materialized by thoughtful defensive bursts to intercept.

Reliable at 2 pts, reliable at 3pts, able to shoot efficiently up to 8m, correct at FT, he still has to try to improve his % on the line. Able to create his shoot, good feinter balanced in the air, he does not hesitate to penetrate with velocity in force, to go to contact and cause many mistakes. He had an average of 7 in the last 2 seasons.

Scorer but altruistic, good passer and good ball manager, he does not stump to share by effectively serving his teammates.

A 3D rear, cut for the high level, difficult to defend, very effective on the game in transition, which can troubleshoot on the wing or at the lead. Leader clutch of character, loving duels, one against one, his first step is not lightning, but his departures are thoughtful and his support assured. Well with the pressure, sometimes showman, able to catch fire at any time, he has gained even more efficiency during his Senior year, in a team that wins, significantly increasing his average rating by 3, with a game time yet shortened by 3 minutes.

His low number of individual fouls prove that he is not the fiercest defender. You have to deal with it to compensate. And despite a lack of professional experience, this talented young back, with a significant margin of progression, would undoubtedly bring more to a Pro.A, than many aging US, at the end of their career, but making expensively pay for their experience.

Can't wait to see where this US will sign its first pro contract and what it will produce under its new colors. A complete and versatile striker, still forgotten from mock drafts, who has a bright future ahead of him. (Presented on August 2, 2021).

### CAREER

SEASONS	COUNTRY / TEAMS	CHAMPIONSHIPS
2023/2024	France / Le Mans	Betclitc Elite
2022/2023	USA / Iowa Wolves	G-League
2021/2022	USA / Iowa Wolves	G-League
2020/2021	USA / James Madison University	NCAA 1
2019/2020	USA / James Madison University	NCAA 1
2018/2019	USA / James Madison University	NCAA 1
2017/2018	USA / James Madison University	NCAA 1

### AVERAGE

SEASONS	MATCHS	MIN	PTS	%2FGP	%3FGP	%FT	RD	RO	RT	AS	ST	BS	TO	RNK
2022/2023 - G-League USA / Iowa Wolves	49	31.0	12.7	45.2	39.9	70.5	3.4	0.7	4.1	2.8	0.8	0.2	1.1	11.5
2021/2022 - G-League USA / Iowa Wolves	46	28.0	10.0	48.7	37.2	70.3	2.8	0.9	3.7	2.2	0.8	0.4	1.2	9.0
2020/2021 - NCAA 1 USA / James Madison University	18	33.0	19.7	55.0	38.4	75.0	4.1	0.6	4.7	3.7	1.4	0.3	1.8	17.7
2019/2020 - NCAA 1 USA / James Madison University	30	36.0	19.0	44.6	37.3	71.5	4.7	0.8	5.5	3.4	1.0	0.3	2.3	14.7
2018/2019 - NCAA 1 USA / James Madison University	33	36.4	16.4	42.9	32.6	81.1	3.2	0.9	4.1	3.0	0.9	0.4	2.6	11.1
2017/2018 - NCAA 1 USA / James Madison University	32	32.0	14.5	40.8	33.5	80.1	3.0	0.8	3.8	2.3	1.0	0.2	1.3	10.3

## TOTAL

SEASONS	MATCHS	MIN	PTS	%2FGP	%3FGP	%FT	RD	RO	RT	AS	ST	BS	TO	RNK
2022/2023 - G-League USA / Iowa Wolves	49	1519	622	85/188	121/303	55/78	167	34	201	137	39	10	54	564
2021/2022 - G-League USA / Iowa Wolves	46	1288	460	77/158	89/239	26/37	129	41	170	101	37	18	55	414
2020/2021 - NCAA 1 USA / James Madison University	18	594	355	66/120	43/112	93/124	74	11	85	67	25	5	32	319
2019/2020 - NCAA 1 USA / James Madison University	30	1080	570	99/222	81/217	128/179	141	24	165	102	30	9	69	441
2018/2019 - NCAA 1 USA / James Madison University	33	1201	541	108/252	60/184	146/180	106	30	135	99	30	13	86	366
2017/2018 - NCAA 1 USA / James Madison University	32	1024	464	82/201	54/161	137/171	96	26	122	74	32	6	42	330